

# かがやき

氷見市立湖南小学校  
第2学年 学年だより  
令和7年 9月30日発行

## 学習発表会

2学期が始まってから、はや1か月が過ぎました。最近、日中は暑い日もありますが、朝晩は涼しく過ごしやすくなりました。秋は、何をするにもよい季節です。学習面・生活面ともに充実させ、子供たちにとって実りの多い秋にしたいと思います。学習発表会に向けて、ご家庭でのご準備・ご協力ありがとうございます。子供たちは、湖南のよさを伝えようと台詞の言い方や動きを考え、練習しています。ご家庭でも、お子さんの頑張りに励ましの言葉をかけてあげてください。子供たちは、より一層学習や学校行事に自信をもって取り組んでいけるとと思います。今月もご協力よろしくお願ひします。



## 校外学習 楽しかったね



9月9日(火)に大島絵本館・海王丸パークへ校外学習に行ってきました。ミラクルスター作りでは、友達と協力して作ったり、1年生の机を拭いたりする姿が見られました。朝早くからのお弁当の準備等、ありがとうございました。



大島絵本館では、世界に1つだけのミラクルスターを作りました。友達と協力して、嬉しそうにのぞく姿が見られました。シアターで絵本DVDを見たり、美味しいお弁当を食べたり、本当に嬉しそうでした。



海王丸パークでは、友達と遊具で遊んだり、鬼ごっこを楽しんだりする姿が見られました。大きな海王丸に驚いていました。